



L'INTERVIEW DU CAPITAINE DES U19 HL ANTHONY CALVAYRAC

1) Anthony, peux-tu nous parler de ton parcours ?

Mon parcours est assez compliqué. J'ai commencé le foot dans le club le plus proche de chez moi le FC Pays Mazametain où j'y suis resté 7 ans. Ensuite, je suis parti jouer au Castres Football Club mes deux années de U15. Après, j'ai fait un bref passage à l'US Albi pour ma première année de U17. Puis, je me suis dirigé vers le Rodez Aveyron Football pendant 2 ans afin de réaliser une année en U17 nationaux. Maintenant je viens d'arriver au club de l'US Colomiers.



2) Tu es le capitaine de cette équipe. Quel est ton rôle au sein du groupe ?

Tout d'abord, c'est une fierté pour moi d'être le capitaine de cette équipe et d'avoir la confiance du coach. Mon rôle au sein de l'équipe est de motiver les joueurs dans l'avant-match et de parler avec eux. Sur le terrain, mon rôle est de soutenir mes coéquipiers dans les moments difficiles d'un match mais également de les féliciter sur et en dehors du terrain.

3) 4 matchs, 4 victoires. Un mot sur ce très bon début de championnat ?

4 matchs, 4 victoires, nous ne pouvons pas rêver mieux pour un début de championnat.

Il ne faut cependant pas se relâcher et prendre les matchs à la légère parce que la saison est longue et que pour le moment rien n'est acquis.

Il faut continuer sur cette lancée car nous avons un groupe de qualité qui doit prétendre jouer le haut du tableau. Mais pour le moment, c'est très bien et on espère tous enchaîner les victoires au maximum.

4) Samedi, match important à Balma.

Comment prépares-tu cette rencontre ?

Suite à une prestation très moyenne la semaine dernière contre Blagnac, j'aborde le match avec deux fois plus de concentration.

Mais également d'envie de bien faire pour me rattraper et pour que le coach me fasse confiance et puisse me redonner le brassard.

J'aborde ce match avec impatience car Balma

est un favori de la poule, il faut donc redoubler d'efforts si l'on veut garder notre 1ère place et notre invincibilité. C'est pour cela que je me concentre ce week-end pour faire un bon match et le gagner.



ANTHONY CALVAYRAC

Né le 4 juin 1997

Clubs précédents: Pays Mazametain, Castres, US Albi, Rodez AF,
US Colomiers (depuis 2015).